

AUSSTELLUNG

»Easter goes West«

Farbverläufe á la carte



Neun Seniorschülerinnen der ›Musik-und Kunstschule‹ lieben die Malerei mit Acrylfarben. Unter der Leitung von Lydia Averdieck haben sich die Laienkünstlerinnen der Seniorinnen-Kunstgruppe ›Künstlerische Damenwahl‹ von Heinz Mack und Ton Schulten inspirieren lassen und frühlingshafte Farbverläufe gemalt. Die Malkonzepte der beliebten »Altmeister« werden durch typische Farbverläufe nach entschlüsselten Regeln der Abstraktion nachempfunden. Bekannte Maltechniken werden dabei aus der Schublade geholt und umgesetzt. Die Werke der Kunstgruppe zaubern frühlingshafte Osterlaune in den Bielefelder Westen. Die Farben tun nach dem langen Winter gut und erfreuen noch länger alle Gäste in der Bürgerwache.

- Ausstellung: »Easter goes West« - Farbverläufe á la carte
- Ab den 26.03.2018
- Bürgerwache, Rolandstr. 16, 33615 Bielefeld – Saal, (Raum 007 EG.)
- Projektgruppe der ›Musik-und Kunstschule‹
in Kooperation mit der Bürgerinitiative Bürgerwache e.V.

Die Ausstellung ist zu besichtigen: Mittwoch und Freitag von 10:00 – 13:00 Uhr
sowie nach Vereinbarung.